

Des hauts faits accomplis par les grands Leaders de la RPDC à l'œuvre d'émancipation de l'humanité

Teguh Santosa

Membre de l'organisation d'Indonésie pour l'étude des idées du Juche

Il est pour moi un grand privilège de pouvoir participer au séminaire international sur les immortelles idées du Juche tenu à l'occasion du 75^e anniversaire de la fondation de la RPDC.

Je saisis cette occasion pour présenter mes plus respectueux hommages au Président Kim Il Sung, créateur des idées du Juche et fondateur de la RPDC, et au grand Dirigeant Kim Jong Il qui a appliqué et développé brillamment les idées du Juche.

Nous, tous, connaissons bien que le Président Kim Il Sung est un grand penseur et théoricien qui a formulé les immortelles idées du Juche qui occupent la position la plus haute et la plus brillante dans l'histoire de la pensée de l'humanité.

Les idées du Juche créées par le Président Kim Il Sung considèrent l'homme comme l'être le plus précieux du monde, et le mettent au centre de l'envisagement de tous les problèmes, et exigent que tout soit mis à son service.

Les idées du Juche exigent que tout de la société sert les intérêts des masses populaires.

Je suis convaincu que les idées du Juche sont une pensée avisée attribuant la portée la plus grande à l'homme et qui exige que tout soit mis au service de l'homme.

C'est sur la base des idées du Juche que le régime socialiste de la RPDC, fondée par le Président Kim Il Sung, est devenu le régime social le plus avantageux où les masses populaires laborieuses sont les maîtres de tout et tout est au service des masses populaires.

La RPDC, qui avance grâce à l'application des idées du Juche dans tous les domaines de la vie sociale, politique, économique, militaire et culturel, est transformée en paradis du peuple qui réalise les miracles en dépit des sanctions et pressions scélérates sans pareilles des Etats-Unis.

Les faits prodigieux accomplis en RPDC sous le leadership du Président Kim Jong Un, lesquels le monde constate aujourd'hui dans un grand étonnement, sont les fruits précieux qui doivent à la défense des idées du Juche et à l'édification du socialisme qui réalise les besoins et intérêts du peuple coréen malgré la conjoncture politique internationale complexe.

J'ai vu sur TV le potentiel immense de défense de la RPDC, les enfants et le peuple bien heureux, et saisi en même temps la vitalité des idées du Juche en RPDC.

La grande pensée est immortelle et louée de l'humanité.

Vive les immortelles idées du Juche !